

請求手続きはお済みですか

町と国の児童手当制度

お早くおすませください

児童手当には、町が実施しているもの（昭和四十五年十月から）と国が実施しているもの（昭和四十七年一月から）との二つの制度があります。

この二つの児童手当は、どちらも受給請求の手続きをされないと受けられませんから、まだ請求手続きをされていない人は、至急役場民生課で、手続きをおすませください。

〈国の児童手当〉

〔支給条件〕①十八歳未満の児童が三人以上いて、そのうち義務教育終了前の児童が一人以上いる保護者で、日本国籍のある人。②ただし、昭和四十七年度には五歳未満の子、昭和四十八年度には十歳未満の子、昭和四十九年度には義務教育終了前の子がいること。

〈町の児童手当〉

〔支給条件〕①満五歳以上で義務教育終了前の児童が三人以上いる保護者で、日本国籍のある人。なお、国の児童手当に該当する人のうち、所得割額で受給できない人も含みます。②児童の両親またはそのどちらかが死亡し、離婚などではない児童を扶養している人。③心

広報のメモ

●白あしも伸びて、暖かくなってきました。暖かくなると、いらなくなった冬物のあじまつが、また主婦の大仕事になりまます。といつてもまだ寒い日もあることでしょうし、しまいに心配な衣料の中間手入れを……

●さわやかな春の風が吹かかれています。気持ちのよいことですが、ほこりが窓や雨戸のすき間からはいこんでくるのはいやなこと。窓ガラスを、ふいておいておすませください。やわらかくおすませください。

●新入学生児童のいるご家庭では、何かとつづかいをされていることでしょう。たまたまは、通学服のことも持ちものことまで、これまで手伝ってもらっていたが、服類の着脱もひとりでききやうにやらせよう。……

●日本の気候は、三月をピークに五月までが火災シーズンとなっています。太鼓判には、空気が乾燥し風も強く、出火すると大火になりやすいのです。風が強く、空気が乾燥しているときにはくれぐれも火の元には注意を……

●暖かくなったからといって急激な薄着になることはありませぬ。寒い日にはそれ相応に着込んでいないと力をひきます。季節のかわりめですから、くれぐれも身体をたがいにし、健康を大切にしましょう。もし、コッパでもしたときは、早く主治を……

●戸外で遊ぶおすませにくれぐれも注意しましょう。交通事故が起るからにはおすませがつかまへん。春の全国交通安全運動（十七日まで）が実施されています。



裏通りの事故増加
幼児を事故から守りましょう

民生委員決まる

お気軽にご相談を

町の民生委員が、昨年十一月一日付をもって決まり、現在活動されています。

民生委員は、社会福祉を高めるために大きな役割を担い、住民と社会福祉のしごとをする行政機関とを結ぶかけ橋を果しています。

社会が激変している昨今、生活環境が複雑になるにつれて、身近な暮らしの問題が生まれてきました。

この暮らしの問題についての心配ごとや困りごとながら相談が民生委員です。ご遠慮なくご相談ください。秘密は明守られます。



補充入居者を募集
町営住宅一戸

町では、町営住宅一戸の空き家に入居者を募集しています。募集要項はつきのとおりです。

〔資格〕①町内に住所または勤務先を有する者の親に住宅に同居している者②同居した後は同居しなくなる親族があること③連帯保証人が二人あること。ただし、特別な事情がある場合は一人でもよい④世帯の前半所得額を十二で除し、その額から扶養親族一人につき五千円を控除した額が一万六千四百十円以上四万六千円以下の者

各地区の民生委員は、つぎの人たちです。

- ▽物集女―春田良一、藤田芳子
- ▽寺戸―宮崎勲太郎、西田正輝
- ▽西村ヤスミ、丸谷千代英、長谷川トシ栄、中村フサ子、曹山三、藤家重子、石井芽丸、岡崎静子、岡崎志美、西田虹鶴、野村福
- ▽森 本―菊池徳子、清水シヨ
- 中津重治
- ▽鶴尾井―高岡朝夫、山本サタ
- 丸、藤田千代
- ▽西向日―安井 潤
- ▽上植野―小嶋輝治、山本 静
- ▽向日―中津重蔵
- ▽向日台―魚田秋寿夫
- (敬称略、順不同)

〔申込期間〕四月十九日二十一日
申込用紙は、四月十日から役場民生課でお渡ししています。

〔家賃〕特別耐火住宅第一種一戸 築筋コンクリート二階建、場所は、向日町大字上植野小字北小路四十一。

〔家賃〕一か月千六百九十円
〔敷金〕八千七百円（家賃の三か月分）

●……交通安全は毎年おすませいですが、かわいらしい二年生が交通事故をきたしたり、生命を失ったりすることは何ともしも防がなければなりません。

編集室から



●……交通安全は毎年おすませいですが、かわいらしい二年生が交通事故をきたしたり、生命を失ったりすることは何ともしも防がなければなりません。